
令和 2年度 第２回 根岸小・中学校学校運営協議会 ＜記録＞ 

                                     

令和２年１１月１２日（木）10：20～12：20 

於：根岸小学校わくわくルーム 

 

１ 副会長あいさつ 

    

２ 根岸中学校長あいさつ 

 

３ 根岸小学校長あいさつ 

    

４ 協議会 

① 中学校授業参観時のアンケートのまとめ等の報告 

② 授業参観 

③ 小学校学校運営・中間の振り返り 

④ 委員さんから見た課題（主なもの） 

 

・顔の表情がマスクで伝わりにくい。表情を見て学ぶこともあるが、喜怒哀楽が出せない

状況となっているので、学校の中で工夫してほしい。子ども同士のコミュニケーションも

取りづらい時代である。 

・学校の活気も今一つではないか。真面目に学習しているが、一方で集中できていない

子も見受けられる。継続的なフォローが必要である。低学年の英語活動は、元気いっぱ

いに活動していた。 

・換気や湿度など、室内環境の工夫をしてほしい。換気の仕方がクラスによってまちまち

である。 

・いじめの対応が早めにできているのは、安心である。細かく気に留めてくれていてありが

たい。 

・ＩＣＴの活用が印象深い。 

・絵の彩りが良い。大きくのびのびと描けている。児童の作品が多数きれいに展示されて 

いた。 

・掃除がきれいにできている。棚のランドセルもきちんと整頓されていてとても良かった。 

 

 

５ 副会長あいさつ 

    

 

★ 給食の試食 

   

 


